

Remueven a ministra tras fallida compra de la casa de Allende



El Gobierno informó ayer que el presidente Gabriel Boric pidió la renuncia de la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval. Esto se da en medio de cuestionamientos tras la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende.

Tras reconocer el error que podría contemplar una infracción a la Constitución, desde el Ejecutivo declinaron de la adquisición que tenía por objetivo la creación de un museo.

Por el inmueble de Guardia Viaja, el Ejecutivo pagaría casi mil millones de pesos a la actual ministra de Defensa, Maya Fernández Allende, y su hermano, Alejandro, para adquirir la casa de su abuelo.

A través de un comunicado, se indicó que el Mandatario "agradece el trabajo" desempeñado por la exsecretaria de Estado. En su lugar, asumirá la subrogancia el subsecretario de la cartera, Sebastián Vergara.

Posteriormente, la ministra vocera de Gobierno (s) Aisén Etcheverry, dijo que "las acciones de Gobierno son permanentemente sometidas a un proceso de evaluación, que considera aspectos técnicos, procedimentales, pero también aspectos políticos".